



Y SANCIONES A BANCOS Y TELEVISORAS

# La Unión Europea propone embargo petrolero para Rusia

Ursula von der Leyen, presidenta de la Comisión Europea, busca un frente unido contra Moscú; Hungría no lo apoya

LA GUERRA DE PUTIN

Ataque a teatro en Mariúpol el 16 de marzo habría dejado 600 civiles muertos

BRUSELAS  
AGENCIAS

La presidenta de la Comisión Europea, Ursula von der Leyen, pidió que el bloque de 27 países apruebe un embargo de las importaciones de petróleo ruso, sancione al mayor banco y a televisiones del país, en lo que será el sexto paquete de sanciones contra Moscú.

Von der Leyen propuso también a los miembros del grupo que Sberbank, el banco más grande de Rusia, y otros dos grandes prestamistas fueran desconectados del sistema internacional Swift.

En una comparecencia ante el Parlamento Europeo en Estrasburgo, Francia, Von der Leyen pidió a los países miembros de la UE que eliminaran de forma gradual las importaciones de crudo en seis meses y de productos refinados para final de año.

“Nos aseguraremos de que abandonemos el petróleo ruso de manera ordenada, de un modo que nos permita a nosotros y a nuestros socios asegurar rutas alternativas de suministro y minimice el impacto sobre los mercados globales”, dijo.

Hungría avisó que no apoyará una propuesta de la UE de prohibir toda importación de petróleo ruso, lo que podría frustrar el intento del bloque de mostrar un frente unido para castigar a Rusia.

El jefe de la Iglesia ortodoxa rusa, el patriarca Kirill, y el coronel Azatbet Omurbekov, conocido como *el carnicero de Bucha* por su supuesta implicación en las matanzas de civiles en esta ciudad ucraniana, figuran en la nueva propuesta de sanciones de la Comisión Europea.

Rusia bombardeó estaciones de trenes y otras líneas de abastecimiento en todo el país. Se libran intensos combates en la planta siderúrgica de Azovstal, en Mariúpol, el último bastión de resistencia ucraniana. Un funcionario ruso negó que sus soldados estuviesen atacando la planta.

Cualquier medio de transporte de la OTAN con armas y municiones destinadas al Ejército de Ucrania

que llegue a ese país será destruido, advirtió el ministro de Defensa ruso, Serguéi Shoigú.

## EL HORROR

De todos los horrores que ha producido la invasión rusa a Ucrania, el ataque del 16 de marzo a la Academia Dramática Regional de Donetsk, en Mariúpol, sobresale por ser aparentemente el episodio que produjo más víctimas civiles hasta ahora.

Una investigación de la Associated Press encontró pruebas de que el ataque fue más letal de lo pensado inicialmente y habría matado a cerca de 600 personas, dentro y fuera del edificio.